



Álvaro Martínez, Alberto Dastis y Alejandro González ganan la Olimpiada de Física

Los jóvenes premiados recibieron ayer sus galardones

R.D.L. | SALAMANCA

La Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca recibió ayer a unos jóvenes alumnos aventajados: los ganadores de la fase local de la XLVII Olimpiada de Física, que esta edición ha contado con la participación de 75 estudiantes procedentes del distrito universitario de Salamanca.

El primer premio fue para Álvaro Martínez Pechero, alumno del Colegio San Agustín de Salamanca. El segundo recayó en Alberto Dastis Giménez, del IES Cardenal Pardo Tavera (Toro), mientras que el tercero fue para Alejandro González Pérez, del IES Vaguada de la Palma. También el cuarto puesto fue para un estudiante de dicho instituto, Javier Curto Hernández. El quinto puesto lo ocupa Ignacio Ortega Alonso, del colegio María Auxiliadora, y el sexto, Alejandro Andrés Juanes, de Maristas.



Cortel, con los profesores, padres y estudiantes de la olimpiada. | BARROSO

Los tres primeros clasificados participarán en la fase nacional de la Olimpiada de Física, que se celebrará en Sevilla del 22 al 25 de abril.

Antes de recibir sus galardones, los jóvenes disfrutaron de una

visita muy especial, Adolf Cortel, profesor en la Escuela Superior de Restauración y Conservación de Bienes Culturales de Cataluña, que pronunció una conferencia sobre los usos recreativos de la espectroscopia.